
  

 

 

 

En Sant Joan d’Alacant a 27 de septiembre de 2021, en la Casa de 

Cultura, se celebra la primera reunión de la Comisión Permanente del 

Consejo Social de la Villa de Sant Joan d’Alacant. 

19:00 hora convocatoria con el siguiente orden del día: 

ORDEN DEL DÍA 

1. Breve presentación de las personas que componen la Comisión 

Permanente y exposición de la dinámica de la reunión. 
2. Presentación de propuestas por parte de los representantes de 

zonas y de asociaciones. 
3. Propuesta de Plan de Trabajo Anual. 
4. Propuesta de creación de Grupos de Trabajo. 

5. Planificación del calendario de reuniones del Plenario del Consejo y 

de la Comisión Permanente. 
6. Ruegos y preguntas. 

 

ASISTENTES: 

 
Fco Javier Llorens Sellers (Presidente), Jesús Jurado Carmona 

(representante zona 3), Joaquin Miralles Sendra (representante zona 
4), José Ramón Sirvent (representante zona 1) Manoli Ramos 

(representante zona 2) Julián Pascual del Pobil (representante zona 5) 
Antonia Alberola (MANOS UNIDAS) José Ángel Espinós Sanjuan 

(Representante Asociaciones Culturales) José Pérez Verdú (GRUP 
MUNTANYENC) Josefina Vico Mesas (CASA DE ANDALUCÍA) Julián 

Pascual Del Pobil Jordán (SOCIEDAD CICLISTA) Mª Carmen Pastor 
Espinosa (AECC) Manuel Nieto Lizón (ACEA)) María Lucas Fernández 

(JUBILADOS Y PENSIONISTAS) Mario Senabre Pastor (JUNTA DE 
COFRADIAS) Rafael Jose Olivares Segui (CRUZ ROJA). Ernesto Barthou 

Lomazzi (EN BICI SIN EDAD) Dolores Ballester (HOGAR DEL MELGAT) 

Ernesto Barthou Lomazzi (EN BICI SIN EDAD) Laura González de 
Vicente (CEAR) Javier Sánchez García (Concejal de Participación 

Ciudadana). 

 
Marta Cid Santos en calidad de Secretaria del Consejo. 

Se inicia la sesión a las 19:11 

1. 1. Breve presentación de las personas que componen la 

Comisión Permanente y exposición de la dinámica de la reunión. 

 
Toma la palabra la Secretaria de la Comisión Permanentes para exponer 

la dinámica de la reunión: 



  

 

-Solicitar la palabra para intervenir a la moderadora de la reunión 

(la secretaria). 
- Evitar las conversaciones cruzadas. 
- Establecer 1h30 como duración de la reunión. 

 

2. Presentación de propuestas por parte de los 

representantes de zonas y de asociaciones. 

 

Jesús Jurado, representante de la zona 3, da lectura de las propuestas 

recogidas en su zona, leyendo los epígrafes de las mismas sin entrar a 
detalle. Estas son las que siguen (se copia en el acta el documento 

presentado por Jesús Jurado): 

 
1 / Iluminación Pública / Farolas: en vistas del coste de la 

energía es una OBLIGACIÓN de reducir el coste. Evidentemente hay 
muchas maneras: 

 Uso de Leds, seguro que hay subvenciones. 

 Bajar potencia de farolas por la noche o apagar cada segundo 

foco. 

 Iluminar hacia abajo, no al universo. 
 Sensores en las farolas que si detectan movimiento se 

enciendan. (Jose Angel) 
2 / Cacas y pipis de los perros 

 Conocer la normativa municipal al respecto, tanto de perros 
como de gatos. 

 Carteles disuasorios impactantes a colocar en las zonas donde 

los perros hacen sus necesidades con más frecuencia y no 
deberían. (podemos aportar modelos de carteles) 

 limpieza, 

 Sensores en las farolas que si detectan movimiento se 

enciendan. (Jose Angel) 
 Que la policía aplique el régimen sancionador de la normativa 

municipal (Josep) 
3/ Recuperar para el peatón los caminos históricos ( Cami 

Real de Villajoyosa, Cuatro Caminos,.. ). 
 Recuperarlos para el peatón, bicis,.prohibiendo el paso a 

coches NO residentes, por ejemplo = Cuatro Caminos, Cami 
de Marco,…..etc . 

 en aquellos que no se puedan prohibir, al menos que sean de 
una sola dirección. 

4/ Pasos de peatones. 

 Repasar la pintura cada vez que se deterioren, son vitales 
para la protección al peatón. 

 En pasos de peatones peligrosos como el de Porcelanosa y 
sobre todo por las noches un sistema de luces que se active 

previa pulsación del peatón cuando pase. (Jose Angel) 



  

 

 Recuperación de bolardos/señalizaciones de los pasos de 

peatones para personas invidentes que se han ido 
desgastando o sustrayendo con el paso del tiempo/accidentes 

etc. (Plaza de la Constitución) (Humberto) 
 En la C/ del Carmen con Calle Dr. Severo Ochoa la señal de 

tráfico se encuentra en el centro del paso de peatones, 

impidiendo el paso a personas en silla de ruedas. (Humberto) 

 

5/ Autobús a Alicante. 

 Doblar la frecuencia del autobús a Alicante. Cada segundo 

autobús que sea "expres" y vaya directo sin parada en el 
hospital. 

 
6/ BUZÓN del CIUDADANO en la página municipal. 

 Un portal / buzón de mejoras para que se puedan enviar fotos 
para mejorar o remediar o proponer ideas (basura tirada, 

árboles que se mueren, … donde haya compromiso de 
respuesta. 

7/ Completar los carriles BICI así como dotar de aparca bicis. 
 carril bici al Poli 

 Aparca bicis seguros (En el mercado al lado de los vigilantes 

en la entrada?) 
 Estudio e implementación de servicio de alquiler de bicicletas 

(Josep) 

8/ Limpieza e higiene. 

 Limpieza de bancos públicos diariamente sobre todo los que 

están debajo de árboles donde duermen pájaros (Jose 
Angel). 

 Limpieza y baldeo de calles de forma periódica. (Humberto) 

 Control de las personas que periódicamente dejan las plazas 

llenas de basura (Josep) 

 Mayor control de los residuos de la restauración, tanto en 
horario como en dónde se depositan. Establecimiento de 

horario especial de recogida. (Josep) 
9/ Recuperación del Patrimonio Cultural (Propuesta) 

 Recuperación como espacio de uso público para Benimagrell 

y Sant Joan la finca Nazareth como centro educativo/social 
(colegio, guardería biblioteca, ludoteca, etc.) (Humberto). 

 

10/ Aparcamientos Av. Miguel Hernández 

 Separación física de los aparcamientos de la avenida, ya que 

los coches realizan entradas y salidas de los mismos por zonas 
no autorizadas ocasionando situaciones de peligro. (Josep) 

 Control del aparcamiento de trailers en zonas no autorizadas 
(Josep) 

 

11 / Parking público La Moleta: 



  

 

 En el parking de la Moleta se pueden arreglar los baches que 

hay echándole algo de tierra compactada. (Jose Angel) 

 

 Aparte no estaría mal que se baldeara alguna vez para evitar 

las nubes de polvo que levantan los coches o el viento. (Jose 
Angel) 

 
A este documento añade como propuesta el replanteamiento de la C/ 

Doctor Pérez Mateos. 

 
Joaquín Miralles, representante de la zona 4, solicita que conste en acta 

sus propuestas: 
 La apertura de un paseo que comunique Sant Joan con la playa. 

 Replanteamiento de la Avda. Doctor Pérez Mateos. 
 Las 2 gasolineras Low Cost no respetan los pasos de cebra. 

 Los perros entran libremente en la zona infantil y en la de 
gimnasia del parque situado en la Pza. José Carreres. 

 

Dolores Ballester, en representación de la Asociación el Hogar de 

Melgat, propone elaborar un plan integral de gestión y desarrollo de las 
colonias felinas con la finalidad de que el Ayuntamiento las reconozca. 

(El documento ha sido presentado en el Registro del Ayto.). 
 

Manuel Nieto (ACEA) propone hacer grupos de trabajo según las 
concejalías existentes. Comenta también la falta de aparcamiento en 

el pueblo enlazado con la Ordenación del tráfico y la falta de señalética, 
esto último además afecta a las personas que vienen de fuera. 

 

Julián (representante de la zona 5) propone emplear un tiempo para 
reflexionar sobre las propuestas y la situación del municipio y extraer 

conclusiones que sirvieran de estrategia para el desarrollo de Sant 
Joan. 

 

Javier Sellers propone centrar demandas formando grupos de trabajo. 

 

Rafael Olivares (CRE) comenta que está previsto el pleno de aprobación 

de los presupuestos municipales del año 2021 para el próximo 8 de 
octubre. Propone esperar al documento y, basándose en el mismo, 

estudiar cuáles son las prioridades. 



  

 

 

 

Dado que se ha sobrepasado la hora y media prevista para la duración 

de la reunión, se propone continuarla el lunes 4 de octubre, a las 19:00 
y seguir con el orden del día. En esa reunión se tratará también la 

metodología a adoptar. 

 
 

Se levanta la sesión a las 21:00. 
 

 
 

El Presidente del Consejo Social                                   La Secretaria  
 


